
VERBALE del 09/08/2016 

L’anno 2016 il giorno 09 del mese di agosto si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 29 luglio 2016. Alle ore 9,00 in prima convocazione è presente la presidente La 

Colla che, assistita dal segretario supplente sig. Renato Consagra, constata la mancanza 

del numero legale in prima convocazione e rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 

sono presenti i consiglieri: Bonvissuto, Figuccia, La Colla e La Corte. La presidente La 

Colla, assistita dal  segretario supplente sig. Renato Consagra constata la presenza del 

numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti 

punti: 1) incontri programmati con le OO.SS. di categoria per trattazione problematiche 

aziendali. Si dà atto che alle ore 10,02 entra il consigliere Scarpinato. La presidente La 

Colla da il benvenuto alle signore Gambino e D’Anna rappresentanti sindacali delle 

CGIL AMAP in audizione presso la Commissione per discutere in merito alla 

situazione ASM-APS, le quali mettono in evidenza alcuni punti critici di questa 

situazione. Contratti di servizio che da molto tempo non vengono riqualificati, anzi 

vengono ridotti i livelli di servizio degradando i lavoratori e non tutelandoli. Viene 

puntualizzato che l’azienda giustifica tale situazione adducendo la causa alla mancanza 

di fondi. Impianti di sollevamento, dislocazione n. 10 dipendenti per tutta la Provincia 

di Palermo. Depurazione e gestione rifiuti, cambiando le qualifiche e inserendo 

personale non qualificato. La sig.ra Gambino riferisce che il Consiglio Comunale è 

tenuto ad approvare i piani industriali della Società AMAP. Si dà atto che alle ore 10,17 

entra il consigliere Mineo. Interviene la consigliera Bonvissuto la quale dichiara che: 

dacchè la signora Gambino fa riferimento al fatto che il Consiglio Comunale è chiamato 

ad approvare il piano industriale della società AMAP, la consigliera Bonvissuto segnala, 

invece, la grave anomalia rispetto al fatto che la Giunta Orlando in questi 4 anni di 

governo non ha inviato al consiglio Comunale le proposte di deliberazione del Piano 

Industriale AMAP, da trasmettere annualmente secondo quanto previsto dal 

regolamento sulle attività di vigilanza e controllo su società ed enti partecipati.Il 

consiglier Scarpinato chiede lumi su chi firma gli ordini di servizio. Le convocate 

rispondono di non essere a conoscenza di chi sia a provvedere a tale compito.Alle ore 

10,30 esce il consigliere Scarpinato, alle ore 10,50 esce il consigliere La Corte ed alle 

ore 10,56 esce la consigliera Bonvissuto. Si continua l’incontro ed alle ore 11,20 la 

presidente chiude la seduta.  

Il Segretario Supplente     La Presidente   

(Renato Consagra)      (Luisa La Colla) 



 


